



Madlen Spelling

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Plate, ein weiteres Jahr neigt sich dem Ende zu, und wir blicken voller Zuversicht auf das neue Jahr 2025. Ich wünsche euch und euren Familien von Herzen ein gesundes, glückliches und erfolgreiches neues Jahr!

Der Jahreswechsel ist eine Zeit der Freude und des Feierns, doch möchte ich auch an die besondere Verantwortung erinnern, die wir alle tragen – insbesondere beim Umgang mit Feuerwerk.

In den Ortsteilen Plate, Consrade und Peckatel, insbesondere in den Bereichen mit unseren wunderschönen und schützenswerten Reetdachhäusern, wie beispielsweise rund um den Dorfplatz in Peckatel, bitte ich euch, besonders vorsichtig zu sein. Reetdächer sind sehr brandgefährdet, und es ist gesetzlich verboten, in deren Nähe Feuerwerkskörper zu zünden.

Um Unfälle und Schäden zu vermeiden, appelliere ich an alle, sich an die gesetzlichen Vorgaben zu halten und mit Rücksicht und Verantwortung ins neue Jahr zu starten. Bitte genießt das Feuerwerk, wo es erlaubt ist, und denkt auch an die Sicherheit eurer Nachbarn.

Die Gemeinde und unsere Einsatzkräfte setzen auf eure Unterstützung, damit wir gemeinsam ein friedliches und sicheres Silvester erleben können.

In diesem Sinne wünsche ich allen einen wunderbaren Start ins Jahr 2025.

Bleibt gesund und genießt die Zeit mit euren Lieben!

Herzlichst,
eure Madlen Spelling
Bürgermeisterin der Gemeinde Plate

➡ PS: Zum Feiern gehört auch das Aufräumen. Bitte seid daher so lieb und fegt am Neujahrstag den Bereich vor euren Wohnungen und Häusern, sodass unsere Dörfer frei von abgebrannten Feuerwerkskörpern o.ä. sind und wir mit einem sauberem Ortsbild ins Jahr 2025 starten. Gemeinsam für eine saubere Gemeinde - herzlichen Dank!

